



NEWSLETTER N° 40 OCTORE 2023

Chers adhérents parrains, marraines, amis, soutiens

Si d'habitude le mois d'octobre dans les écoles thaïlandaises est synonyme de vacances, il n'en a rien été à Natacha School où des très gros travaux ont été entrepris. NAT Association continue à œuvrer afin que 2024, l'année des 20 ans, l'école puisse accueillir tous ceux d'entre vous qui souhaiteront découvrir ou redécouvrir le travail accompli avec votre soutien depuis toutes ces années. Nous reviendrons régulièrement sur les projets que nous allons développer pour cette année anniversaire.



J'ai eu l'occasion plusieurs fois de vous parler de Khun Nakorn Silpa Archa qui est depuis plusieurs années très attaché au travail accompli à Natacha School. Lors de sa dernière visite il avait écouté Khun Watana, notre directeur, lui expliquer la nécessité qui était la nôtre de refaire totalement la toiture de l'école. En effet, depuis presque 20 ans, et vous l'avez suivi régulièrement, NAT Association a beaucoup investi pour restaurer les toits, les plafonds et avec les moussons il nous a fallu recommencer chaque année... Parfois deux fois la même année. Améliorer, agrandir, consolider afin que nos enfants continuent d'évoluer dans un environnement sûr et sain.



Cependant vous le savez, les bâtiments sont très anciens et l'un des deux devenait dangereux ; ainsi grâce à une subvention du Ministère de l'Education thaïe obtenue par l'intermédiaire de Khun Nakhorn, nous avons pu refaire la toiture intégralement. Les matériaux utilisés permettront une viabilité d'au moins 20 ans. Je dois vous avouer que j'ai eu un choc en découvrant les salles de classes sans plafond ni toit... telles que je les ai trouvées en arrivant il y a 20 ans mais aujourd'hui il n'y a plus de raison qu'il pleuve dans les salles de classes et NAT Association pourra effectuer d'autres actions plus éducatives et moins "gros œuvre".



Le ciel est par-dessus le toit, si bleu, si calme...

**Le travail sera terminé pour la rentrée des classes prévue mercredi 1^{er} novembre et je suis certaine que Verlaine à qui j'ai emprunté la légende de cette photo ne pourrait que constater que « la vie est là, simple et tranquille »
*. Il nous reste cependant encore de l'argent à trouver pour remettre à neuf le système électrique et les nouveaux plafonds, la peinture nous étant également offerte par le biais de Khun Nakhorn. Ainsi en 2024, je sais que certains d'entre vous souhaitent être présents pour ce 20^e anniversaire et vous pourrez constater l'évolution du travail auquel vous participez tous à nos côtés depuis le début. Vous le savez c'est pour nous le sourire de Natacha qui continue d'illuminer tous les enfants de ces villages et notre objectif des 200 élèves pour le 20^e anniversaire devrait être atteint.**

** Paul Verlaine « Sagesse »*



Pendant les 2 semaines de travaux, pas ou peu de pluie, une chance.... Car c'est terminé depuis 2 jours où orages et pluies diluviennes se succèdent.





Et pour continuer dans les travaux nous sommes très heureux de vous annoncer que la Bambi Room est désormais carrelée totalement, les termites sont détruites et le sourire du professeur en dit long. Nous serons rassurés et pourrons accueillir Félix notre ami donateur qui a permis la construction de Bambi building ; nous l'attendons à Natacha School le 19 novembre



Ekatchai, un ancien filleul est heureux de participer à la vie de Natacha School



Et pour conclure sur les travaux, les sanitaires sont enfin complètement terminés et seront opérationnels pour la rentrée.





Quand Bienfaisance rime avec bienveillance et renaissance.



L'Association Française de Bienfaisance Thaïlande, A.F.B.T. est une association qui vient en aide aux Français en difficulté. Créée en 2008 elle intervient entre autres, en cas de problèmes de santé graves et a eu un rôle très important pendant le Covid. Afin d'aider de nombreux compatriotes en difficulté et de leur permettre de rebondir, l'AFBT intervient sur divers plans. Son Président Bruno Peytel et tous les membres de l'AFBT connaissent le travail de NAT Association et certains sont déjà venus à Natacha School.

Aussi suis-je particulièrement touchée de vous annoncer que l'AFBT vient de faire un don exceptionnel qui va permettre à notre filleule, Poupée, d'avoir une prothèse articulée pour son bras. Tout est parti d'une discussion avec un autre ami français, Arnold Deparis, fondateur de la Clinique des Anges à Phuket qui m'a mise en contact avec le docteur Teddy un chirurgien orthopédiste. Grâce à sa marraine et à un don complémentaire NAT Association avait déjà une somme de côté mais pour une prothèse simple dite « esthétique ».



Poupée débordée par l'émotion avec le chirurgien

Là il ne s'agit pas non plus de la prothèse en 3D qui serait hors de prix mais d'une prothèse qui lui permettra, après rééducation, de retrouver une certaine autonomie. Il s'agit d'une belle histoire d'amitié et de de réelle bienfaisance. Toute l'équipe de l'A.F.B.T. a souhaité ainsi participer au 20^e anniversaire... Qu'ils soient tous ici remerciés. Naturellement tout le monde sera informé de l'évolution de notre Poupée !



Elèves et professeurs aident à nettoyer après les travaux



Familles venues prêter main-forte

Réunion avant la rentrée du second semestre. Un programme chargé avec des visites de sponsors, des ateliers d'Educ'Art, un échange avec la BCIS de Phuket mais cette année c'est nous qui accueillerons les enfants et les professeurs.



Réunion avant la rentrée du second semestre

**Vous le savez nous avons besoin de votre soutien pour
continuer à**

Naître Aider Transmettre

**N'oubliez pas d'envoyer vos dons et/ou réadhésion
2024 sera une année importante et nous avons besoin
de chacun d'entre vous**

FRANCE

29 rue Paul Fort

75014 Paris

00 33 (0)1 42 62 98 26 - 00 33 (0)6 83 23 56 74

www.nat-asso.org (en restructuration)

THAÏLANDE

Bankuankojan School

144 M7 Nuaklong Krabi 81130

+ 66 8 48 46 71 44 (LINE) - + 33 7 53 83 55 39 (WhatsApp)

moanakanani@hotmail.fr - elisabeth_zana@yahoo.com